

Limoges, le 10 octobre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Communauté d'Agglomération Limoges Métropole et ESTER Technopole représentées au Congrès mondial des professionnels de l'innovation, à Istanbul

Du 26 au 29 septembre 2017, à Istanbul (Turquie), Gaston CHASSAIN, Vice-président de la Communauté d'Agglomération Limoges Métropole en charge du développement économique, et Fabrice PARMENTIER LESAGE, Délégué général d'ESTER Technopole, ont participé au 34^{ème} congrès international de l'IASP*, le réseau mondial des technopoles. Cet événement a réuni plus de 500 délégations issues de 46 pays, composées de responsables de Science Parks, de chefs d'entreprises et de professionnels de l'innovation.

Durant ces quatre jours, Gaston CHASSAIN et Fabrice PARMENTIER LESAGE ont assisté aux différentes séances plénières où l'innovation était au centre des débats. Les problématiques suivantes ont notamment été traitées : comment distinguer invention et innovation ? Comment accompagner une entreprise afin que ses réflexions stratégiques soient en phase avec les changements techniques et sociologiques de plus en plus rapides ? Comment encourager et mobiliser un écosystème innovant pour qu'il le reste ?

La participation à ces conférences de qualité et leurs échanges avec de nombreux responsables de technopoles, turcs, autrichiens, suédois ou bien encore iraniens, ont permis à MM. CHASSAIN et PARMENTIER LESAGE de synthétiser des pistes d'actions pour les futures évolutions d'ESTER. Cette dernière doit s'adapter continuellement aux besoins des entreprises et des porteurs de projets. Le développement de nouveaux concepts de lieux de travail, tels que les Fab Lab et les espaces de coworking, est primordial. De plus, il faut offrir de nouveaux services spécialisés de proximité aux résidents de la Technopole. Enfin, il est indispensable d'encourager les mécanismes de financement novateurs.

**L'IASP (International Association of Science Parks and Areas of Innovation) compte 373 adhérents dans 76 pays et représente plus de 142 000 entreprises. Fondée en 1984, elle fédère les professionnels de l'innovation afin d'encourager les mises en réseaux et les synergies entre ses membres. L'IASP contribue au développement de l'économie mondiale en favorisant l'amélioration de la compétitivité des entreprises, ainsi que les transferts de connaissances et de technologies. Elle assure également la promotion de l'innovation et de l'entrepreneuriat.*

Contact presse :

Eve LEBOUTET - ESTER Technopole - Chargée de communication
Tél : 05.55.42.60.00 / 06.31.39.95.65
Mail : eve.leboutet@ester-technopole.org